

Verleihung des Steckkreuzes an

Herrn Helmut Niederhauser

Kreisbrandinspektor im Landkreis Rottal-Inn

Kurzlaudatio

Herr Kreisbrandinspektor Helmut Niederhauser trat 1984 in die Freiwillige Feuerwehr Kirchdorf a. Inn ein. In seiner 37-jährigen Zugehörigkeit zur Freiwilligen Feuerwehr Kirchdorf a. Inn hat sich Herr Niederhauser in zahlreichen Funktionen und Verwendungen ausgezeichnet, u.a. wurde er 1998 zum Kommandanten gewählt. Im Jahr 2002 wurde er zum Kreisbrandmeister ernannt, seit 2008 ist er Kreisbrandinspektor im Landkreis Rottal-Inn.

Bei zahlreichen Großeinsätzen, vor allem bei verschiedenen Großbränden in Gewerbe- und Industriebetrieben sowie bei landwirtschaftlichen Anwesen hat Herr Niederhauser nicht nur durch sein hochprofessionelles und umsichtiges Handeln, sondern vor allem durch seine ruhige und besonnene Art maßgeblich zum Einsatzerfolg beigetragen. Besonders zu erwähnen ist außerdem sein herausragender Einsatz als Kontingentführer der Feuerwehr-Hilfeleistungskontingente des Landkreises Rottal-Inn und seine Tätigkeit als Örtlicher Einsatzleiter. Herr Niederhauser hat auch in diesen Funktionen maßgeblich dazu beigetragen, dass Menschen- und Tierleben gerettet und hohe Sachwerte geschützt wurden. Herr Niederhauser setzt sich zudem in dem ihm anvertrauten Inspektionsbereich Süd bei der Ausstattung mit Gebäuden, Fahrzeugen und Geräten sowie im Bereich der Ausbildung maßgeblich für Verbesserungen ein.

Hervorzuheben ist auch sein Engagement bei den Interessenvertretungen der Feuerwehren. Seit 2017 ist Herr Niederhauser Vorsitzender des Kreisfeuerwehrverbandes Rottal-Inn e.V., 2018 wurde er zum 2. stellvertretenden Vorsitzenden des Bezirksfeuerwehrverbandes Niederbayern e.V. und 2020 zum Schriftführer des Vereins Bayerisches Feuerwehr-erholungsheim e.V. gewählt.

Die herausragenden persönlichen Verdienste von Herrn Helmut Niederhauser werden heute mit der Verleihung des Steckkreuzes besonders gewürdigt und anerkannt.